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№２２６７ 第１４回例会 ２０１２．１０．１１ 晴 

点 鐘：高橋裕之 会長 

進 行：原田雅式 SAA 

ソング：我等の生業 

 

会長挨拶 

高橋裕之 会長 

 

皆様こんにちは。先週は、研修旅行のため欠席し

て済みませんでした。須藤副会長ありがとうございま

した。 

本日は、しばらく休んでいた永島会員が活動再開

ということになりました。富津中央ＲＣのエンジンのよ

うな方なので今後ともよろしくお願いいたします。心

より歓迎いたします。 

午後一時頃に、渡辺隆二教育長を卓話者として

お迎えする予定となっております。４年前に話して頂

いたときには、富津市では毎年子供が２００人程度し

か生まれないと聞き愕然としたことを思い出します。

本日は、どのようなことを聞けるか、とても楽しみにし

ております。後程よろしくお願いいたします。 

会長報告 

１０月２日(火)、ホテル千成で第３回会長幹事会が

開催されましたので報告いたします。 

１．１０月２０日(土)・２１日（日）地区大会は、全員

登録でお願いしたいとのことです。 

２．ロータリー情報研究会が下記日程で開催され

ます。 

  日時：１１月２８日(水) 登録開始：１５:３０ 研究

会：１６:００～１８:００ 懇親会：１８:１５～２０:００ 

  場所：ロイヤルヒルズ木更津ビューホテル 

 登録料：２，０００円 締切：１１月１０日(土) 

 

幹事報告 

若鍋武良 幹事 

 

皆さん、こんにちは。幹事報告をします。 

永島強さんの入会を心から歓迎致します。また、

今日の卓話のテーマは、「富津市における青少年活

動」で、講師は市教育長の渡辺隆二さんです。 

１．例会変更 袖ヶ浦 RC 



①１１月５日（月）休会 定款第６条第１節ｃ項 

②１１月１２日（月）は例会日変更 

例会日：１１月１６（金）～１７日（土） 

「東北地方視察親睦旅行」のため 

２．ロータリー地区大会 １０月２１日（日）の配車 

  石渡車 榎本・須藤・平川・志波・若鍋（６名） 

  高橋車 多田・山田・白石（４名） 

両車とも自宅を７時に出て、７時１５分を目途に富

津中央インターから高速に乗ります。 

会場：松戸市「森のホール２１」 

当日は９時受付、９時４５分点鐘です。 

 

 新入会員挨拶 

永島 強 会員 

 

富津中央ロータリークラブの皆様こんにちは。 

お久しぶりです。１５か月ぶりになります。 

縁あって再入会の運びとなりました。会場は広々

と変わり、会員の皆様も大きくなった感じがしました。

皆様方より暖かいお言葉や握手を頂き、幸せな気分

になったことに感謝しております。どうぞ今後ともよろ

しくお願いいたします。 

  

誕生祝い 

 
山田昌雄 Ｓ２２．１０．１ 

多田 勇 Ｓ３２．１０．５ 

 高橋裕之 Ｓ３５．１０．３０ 

結婚祝い 

 
山田昌雄・麗子 Ｓ４６．１０．１０ 

高橋裕之・良重 Ｓ６２．１０．１６ 

 

誕生・結婚一言 

山田昌雄 会員 

１０月で６５才、結婚４１年になります。皆さんお祝

い有難うございました。今回来たときＭさんに嬉しい

かと聞かれましたが６５回目となると「あまり嬉しくもあ

りません」と素っ気なく答えてしまいました。すみませ

ん。しかし、よく考えてみるとここまで夫婦で大過なく

来れたのは大変幸せなことと思います。最近では妻

が畑の世話、孫の面倒と大活躍で、だんだん自分の

影が薄くなってきておりますが、これが本来の姿と感

謝しなければなりません。ロータリーの皆様とのお付

き合いを励みに更に頑張ってまいります。 

 

高橋裕之 会員 

毎年のことですが、最近では我がクラブでしか祝

って貰えません。お祝いをダブルで頂きました。あり

がとうございます。 

 

誕生一言 

多田 勇 会員 

 

 私は昭和３２年１０月５日に富津市富津で生まれま

した。現在も生まれ育った場所で生活を送っていま



す。 父親は地の漁師でした。小さい頃は父とよく船

に乗り、海の仕事や陸での準備仕事を手伝わされま

した。自分も漁師になるものと思っていましたが、埋

め立てが決まり、父親からも漁師をやらずに会社に

勤めるようにと言われ、いつの間にか漁師では生活

できないものと思うようになり、とりあえず行った高校・

大学では体育会系で過ごしました。 

 今年で５５才になり、社会人になってからほとんどス

ポーツらしいスポーツをやっていないため、５５才を

機に定期的な運動やスポーツを始めようと思ってい

ます。 

 

委員会報告 

親睦担当 

石渡 鋼 親睦担当副部長 

 

石渡親睦担当副部長より、１１月１日～２日の一泊

旅行の件について、榎本会員のお世話でエクシブリ

ゾートホテルに宿泊できることになり、多くの方の参

加を期待しているとの報告がなされた。 

また、９月２０日の例会で報告された台湾への桜

の苗木寄贈の件について、その後石渡会員が、理

事会で決定した事項の報告と、払込条件等を確認

する手紙を日本文で義南扶輪社の陳仁徳氏宛出し

たところ、嘉義南ＲＣ社友の李崑木氏が中国語に翻

訳して陳仁徳氏に伝えてくれたとの報告がなされた。

以下に石渡会員が出した手紙を掲載します。 

陳仁徳様 

ご無沙汰いたしております。好久不見了  

当地には漸く秋が来て、涼しくなりました。 

扶輪桜花林の件ですが我富津中央ＲＣとして凡そ

一人一株、合計２０株を寄贈することに決定いたしま

した。1 株 2000 元×20 株＝40000 元×2600 円 

＝110,000 円 を寄贈します。 

寄贈の方法として 

A 案：銀行を介して早急に送る 

Ｂ案：２０１３年貴扶輪社の綬章記念式典に持参 

Ｃ案：その他 

等を考えておりますが、貴社のご意向をお知らせ願

います。 

ご承知のように日本には四季があります四季分明。

春の桜と並び秋の美しい紅葉は我等の心に楽しい

一時を与えてくれます。どうぞ貴兄にも再度の日本

訪問をお待ち申し上げます。 

富津中央ＲＣ 石渡 鋼  敬具 

 

卓話 

渡辺隆二市教育長の紹介 

千葉一利 会員 

 

  本年度新世代奉仕担当部では、新世代の現状

理解とその育成を目指して活動してきています。 

 今日はその一環として「富津市の新世代育成―い

くつかの側面から」と題して市教育長の渡辺先生か

ら卓話を頂きます。ご多忙の中お出で下さいました。 

 渡辺先生ですが昭和２６年生まれ、富津小、富津

中の出身です。神奈川県教委から千葉県教委に移

り、君津市坂畑小学校長、県教委学校保健課長な

どを歴任、平成２０年富津市教育長に、そして現在

に至っています。筋道の通った歯切れの良い話力、

常々児童・生徒に視点をおく教育行政、温厚にして

誠実な人柄、本当に素晴らしい先生です。きっと良

いお話が聞けるものと思います。ご期待ください。 

コスモス  



富津市の新世代育成 

渡辺隆二 富津市教育長  

 

冒頭、ロータリーからの援助のお蔭で、少年野球

や英語コンテストで富津地区の学校が好成績を上

げていることに感謝の言葉を述べられた後、「富津

市の新世代育成」というタイトルで、生徒数の減少、

いじめ、通学路の緊急安全点検、学校の命綱の４つ

のテーマを中心に話された。学校と地域との協力関

係の大切さと、子供は学校以外で過ごす時間が大

変長く、学校は万能でないので家庭や地域社会と

のかかわりも大切であると話された。特にいじめの問

題では、学校は閉塞的にならず、被害者・加害者を

含めて自分たちで解決させるようにすることが大切と

話された。下記に卓話の骨子になったレジュメを掲

載いたします。 

配布されたレジュメ 

富津市新世代育成＝いくつかの側面から 

１．児童・生徒数・その後 

 「子供の人口１６６万人 ３１年連続で減少」（全国） 

 「児童・生徒数３２１８人 ３０年連続で減少」（富津） 

 Ｓ５７（８４０５）→Ｈ２０（３７０４）→Ｈ２４（３２１８） 

・『富津市小・中学校再配置構想』  地域の意思 

・まちづくりの中で 

２．いじめ 

 ・暴力問題・人権問題 「悪いものは悪い」 

 ・「被害者」  「加害者」も成長途上 

３．通学路の緊急安全点検 

・「危険を放置する学校・教委」？？ 

・安全（交通安全 災害安全 生活安全） 

・危険予知・回避の力 

４．学校の命綱 

・飽和状態の学校 

・分を知る 「200/365×1/3」 「190/1095」 

・「学校を開く」 「地域との連携」 

卓話の御礼 

三井 進 新世代担当部長 

 

渡辺教育長の卓話に対し感謝の言葉が述べられ

た。マザー牧場でも子供たちの活動を支援する行事

を実施しており、今後とも子供たちの育成に尽力く

ださるようお願いいたしますと話された。 

 

ニコニコ BOX 

石渡 鋼 親睦担当副部長 

＊永島 強  約束通り戻ってきました。皆さんの「帰

ってこいよ」コールに感謝 

＊山田昌雄 結婚・誕生祝を頂いて 

＊高橋裕之       〃 

＊多田  勇 誕生祝を頂いて 

＊佐藤信泰 結婚祝を頂いて 

 永島さんお帰りなさい。教育長の卓話に感謝 

千葉一利,小野恒靖,大網庄一郎,白石幸久,多田勇 

志波克,石渡鋼,高橋裕之,若鍋武良,須藤隆 

  ＊印は＞１，０００円   合計金額２４，０００円 

 

出席報告 

刈込一弥 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 21/18 15 3  83.33%

前回 20/18 13 5  72.22%

 

編集後記 

 「いじめ」の問題は今に始まったことではなく我々

の子供のときにも大なり小なりあったが、今や社会問

題として大きくマスコミをにぎわしている。卓話の中

で、関係者がこの問題を隠ぺいせず毅然と対応し、

自分たちで解決する能力を子供たちにつけさせるこ

とも大切との言葉は印象に残った。     （すどう） 


